

チーム3年生

令和6年度
安城西部小学校 3年
学年通信 7月号
6月28日発行

毎日の生活を見直す3週間



いよいよ来週から7月に入ります。1学期のしめくくりの時期になりました。3年生は、新しい教科の学習が始まったり、教科ごとに担当の教員が授業をしたりと、2年生までの学習とは大きく変わりました。子どもたちは、4月当初からやる気いっぱい、前向きに取り組む姿をたくさん見ることができました。また、放課には誘い合って外で元気に遊ぶ姿も見られ、うれしく思っています。このままの良い雰囲気で1学期を終えられることを願っています。

あと残り3週間ほどですが、早寝早起き、決められた宿題を毎日行う、忘れ物なく用具をそろえるなど、自らが行うことをきちんとできるようにしていきたいと思います。おうちでも、子どもたちががんばっている様子を見守り励ましてください。3年生担任一同今後もよりよい指導に努めていきたいと思っておりますので、ご協力をお願いします。

習字の授業の時の服装について



6月より習字の学習が始まっています。習字の時には汚れてしまう可能性があるのですが、汚れてもよい服装で登校するか、学校に着替えを持って来るなどしていただくとよいと思います。

ハンカチ、ティッシュペーパーは毎日持ってきてましょう

毎日、手洗いは何回か行っています。ハンカチは毎朝ポケット等に新しいものを入れる習慣をつけましょう。合わせてティッシュペーパーも、すぐに使用できるよう毎日携帯しましょう。前日の支度の折や出かける前の、子どもたちへの声かけや確認にご協力をお願いします。

持ち物には記名を！

教室内で名前のない鉛筆や消しゴム、キャップ等の落し物が見られます。子どもたちには、その都度声かけをしていますが、ご家庭でもご確認をお願いします。また、水泳の授業も始まっています。体操服や下着等への記名もお忘れなくお願いします。



子どもたちのがんばっている様子



学校びかびかデー



水泳の授業



歯の健康指導